9 Pieces

400 m2
Réf. R1896
2900 000 €
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Au ceeur de la vieille ville de Chateauneuf, cette maison de ville vous
offre un mariage subtil entre I'élégance du passé et le confort du
présent.Imaginée avec des matériaux d'exception, chaque recoin de
cette demeure a été pensé pour offrir une harmonie parfaite entre
|'nistoire et la modernité, créant ainsi un cadre de vie d'une rare
beauté.L.a maison abrite six chambres, chacune empreinte d'une
personnalité unique, ou le charme et la douceur regnent.Les espaces
sont lumineux et généreux.Parmi les trésors cachés de cette demeure,

une piscine intérieure se dévoile équipée des technologies les ...

In the heart of the old town of Chateauneuf, this town house offers a subtle
marriage between the elegance of the past and the comfort of the present.Created
using exceptional materials, every corner of this home has been designed to offer
perfect harmony between history and modernity, creating a living environment of
rare beauty.The house has six bedrooms, each with its own unique personality,
where charm and softness reign supreme. The spaces are bright and generous.One
of the house's hidden treasures is an indoor swimming pool equipped with the most

advanced technology. Massage and ...

ROYAL REAL ESTATE
424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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